

Arab Committee on Banking Supervision

41st Meeting, Dec. 4 - 5, 2023

Beach Rotana Hotel – Abu Dhabi, U.A.E.

الاجتماع الحادي والأربعون للجنة العربية للرقابة المصرفية
4 – 5 ديسمبر، 2023
فندق الشاطئ روتانا – ابوظبي، دولة الإمارات العربية المتحدة

Monday, Dec. 4th:

08:45 – 09:15	Opening Remarks: <ul style="list-style-type: none"> Welcoming Remarks by the AMF's Director General & Chairman. Welcoming Remarks by the Chairman of the meeting. 	الكلمات الافتتاحية: <ul style="list-style-type: none"> كلمة ترحيبية من صندوق النقد العربي. كلمة رئيس الاجتماع.
09:15 – 09:45	1st Session: <ul style="list-style-type: none"> Working paper on "Counting the cost of payout: constraints for deposit insurers in funding bank failure management", (FSI). 	جلسة العمل الأولى: <ul style="list-style-type: none"> عرض لورقة عمل حول "حساب تكلفة الدفع: القيود المفروضة على مؤسسات ضمان الودائع في تمويل إدارة فشل البنك"، (معهد الاستقرار المالي).
09:45 – 10:15	2nd Session: <ul style="list-style-type: none"> Presentation by BCBS about recent Regulatory Developments. (BCBS). 	جلسة العمل الثانية: <ul style="list-style-type: none"> آخر التطورات على صعيد لجنة بازل للرقابة المصرفية، (لجنة بازل).
10:15– 10:45	Coffee Break	استراحة
10:45 – 11:45	3rd Session: <ul style="list-style-type: none"> Presentation about "Regulatory frameworks, supervision for digital banks" – CBE. 	جلسة العمل الثالثة: <ul style="list-style-type: none"> عرض حول "الأطر الرقابية للبنوك الرقمية وكيفية الإشراف عليها" – البنك المركزي المصري.
11:45 – 12:45	4th Session: <ul style="list-style-type: none"> Presentation about "Dealing with credit risks considering the increasing reliance on the "buy now pay later" model (BNPL)"- CBUAE, CBB. 	جلسة العمل الرابعة: <ul style="list-style-type: none"> عرض حول "طرق التعامل مع مخاطر الائتمان في ضوء الاعتماد المتزايد على نموذج "اشتري الآن وادفع لاحقاً" (BNPL)" – مصرف الإمارات العربية المتحدة المركزي، مصرف البحرين المركزي.
12:45 – 13:45	5th Session: <ul style="list-style-type: none"> Presentation on "Implementation of Basel III Final Reforms", SAMA 	جلسة العمل الخامسة: <ul style="list-style-type: none"> عرض حول "تطبيق إصلاحات بازل 3" – البنك المركزي السعودي.
13:45 – 15:00	Lunch hosted by AMF	دعوة غداء

15:00 – 15:45	<p>6th Session:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Presentation about “Lessons learned from Banks default in USA lately” - CBK 	<p>جلسة العمل السادسة:</p> <ul style="list-style-type: none"> • عرض حول موضوع " الدروس المستفادة من تعثر البنوك الأمريكية مؤخراً " – بنك الكويت المركزي.
15:45 – 16:30	<p>7th Session:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Presentation about “Instructions of Corporate Governance for Banks” - CBJ 	<p>جلسة العمل السابعة:</p> <ul style="list-style-type: none"> • عرض حول " تعليمات الحوكمة المؤسسية للبنوك " – البنك المركزي الأردني.

Tuesday, Dec. 5th:

09:00 – 11:00	8th Session: <ul style="list-style-type: none">Roundtable discussion on Recent developments on the Banking Regulation and Supervision in the Arab Countries.	جلسة العمل الثامنة: <ul style="list-style-type: none">طاولة مستديرة حول تبادل الخبرات والتجارب حول التطورات الحديثة في مجال التشريعات والرقابة المصرفية في الدول العربية.
11:00–11:30	Coffee Break	استراحة
11:30 – 12:30	9th Session: <ul style="list-style-type: none">Presentation about “The need to review the crisis management system considering the developments & challenges surrounding the banking system” - Bank Al Maghrib	جلسة العمل التاسعة: <ul style="list-style-type: none">عرض حول "مدى الحاجة لمراجعة منظومة إدارة الأزمات في ضوء التطورات والتحديات المحيطة بالنظام المصرفي " - بنك المغرب.
12:30 – 13:00	10th Session: <ul style="list-style-type: none">Presentation about “liquidity stress testing implementation” - CBO	جلسة العمل العاشرة: <ul style="list-style-type: none">عرض حول "تطبيق إختبارات الضغط للسيولة" - البنك المركزي العماني.
13:00 – 13:30	11th Session: <ul style="list-style-type: none">Presentation about “Regulatory controls for the (D-SIBs) in Iraq”- CBI.	جلسة العمل الحادية عشر: <ul style="list-style-type: none">عرض حول "الضوابط الرقابية الخاصة بمتطلبات المصارف المحلية المهمة نظامياً" - البنك المركزي العراقي.
13:30 – 15:00	Lunch hosted by AMF	دعوة غداء
15:00 – 16:00	Final Session: <ul style="list-style-type: none">Presentation on recent works of the Financial Stability Task Force and the Financial Inclusion Task Force, (AMF).Briefing on the outputs of the workshop about “Requirements for readiness and handling of the outcomes of mutual evaluation”.Discussion & Coordination of Arab countries’ views on Banking Supervision issues currently being discussed at the global level based on the questionnaire.Agenda For 2024.Closing Remarks.	الجلسة الختامية: <ul style="list-style-type: none">عرض الأمانة حول أعمال فريق عمل الاستقرار المالي والشمول المالي.إحاطة حول مخرجات ورشة العمل حول "متطلبات الاستعداد والتعامل مع مخرجات التقييم المتبادل".مناقشة وتنسيق مرئيات الدول العربية حول القضايا والمستجدات المطروحة دولياً على صعيد القضايا المتعلقة بالرقابة المصرفية وفق نتائج الاستبيان.برنامج عمل اللجنة للعام 2024.الكلمة الختامية.